



大杉っ子

教育目標：すすんでとりくむ子 おもいやりのある子 けんこうな子

令和6年10月31日
学校便り 11月号
江戸川区立大杉小学校
校長 藤田 暁美

「頑張る姿」を見逃さない

副校長 青木 隆

「39日間」、この数字は今年（2学期終了まで）学校に通う日数です。卒業式については、もう「100日」を切っています。この日数を数えたとき、時の流れの速さを感じるとともに、本日まで充実した学校生活を送れたからこそと思いました。これは子ども達の頑張りとそれを支えていただいている保護者の皆様、大杉小学校を支えていただいている地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございます。今回は、子ども達の頑張りの一部を紹介します。

- ・授業で早く終わった子が「わからないことがあったら、言ってね。教えてあげるよ」と寄り添っている姿
- ・朝、教室に入りづらい友達に「一緒に行こう」と優しく声を掛けている姿
- ・泣いている低学年の子の側にいき「どうしたの?」と手を握り、目線を合わせてなぐさめている高学年の姿
- ・九九検定の合格を目指し、休み時間、廊下の隅で一生懸命に練習している姿
- ・校外学習に行ったとき、公園がゴミで散らかっているのを見て、遊ぶのをやめてみんなでゴミ拾いをしている姿

私が上記の一場面の中で、頑張った子に「えらかったね、ありがとう。」と伝えたことがありました。すると、その日の下校時、その子が「褒めてもらえてうれしかった。次も頑張る」と言いに来てくれました。こうした子どもの姿を目の当たりにすることで、改めて私たち教師が子ども達の頑張る姿を見逃さず、認めて、褒めて次につなげていくことの大切さを感じました。

さて、今月27日（日）第31回大杉まつりが開催されました。今年度は学校行事ではなくなりましたが、保護者ボランティアの方、五南町会、大杉有志会、大杉OB会、城東職業能力開発江戸川校、すくすくスクール、松江第三中学校の皆さんのおかげで、来場者が400人を超える等、盛大に終えることができました。また、前日の会場準備、後片付け等、子ども達のために本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

最後に、11月24（日）には大杉芸術祭が行われます。ぜひ、多くの皆様に子ども達の「頑張る姿」を観に来ていただければと思います。よろしく願いいたします。

【江戸川区からのお願い】

江戸川区のこれからのサービスや負担の在り方に関して、区民の皆さんから広く意見をお聞きするためのアンケートを実施しています。区が今後目指すべき方向性について、誰もがあまり触れたくないことも正直にお伝えした上で、区の考えをお示ししています。

10月下旬に全戸配布している広報えどがわ特別号や説明動画をご確認いただき回答をお願いします。



←説明動画や
回答フォームはこちら



体育大会

6年担任 井門 隆

10月18日、心配されていた天気もなんとかもちこたえて予定通りに体育大会を実施することができました。大杉小を代表して6年生が各競技に出場し、これまでの練習の成果を存分に発揮しました。競技ごとに白熱した戦いが繰り広げられ、応援にも力が入りました。

一人一人が自分の持ち場でベストを尽くし、仲間と共に競技を楽しむ姿が印象的でした。今大会を通して、競技での成長だけでなく仲間と支え合うことの大切さや挑戦することの喜びを感じることができたのではないのでしょうか。保護者の皆様には、当日までの体調管理やお弁当の用意など、ご支援いただきありがとうございました。



1年生生活科見学

1年担任 森 美幸

10月10日（木）に初めてバスを使った校外学習に行きました。市川市動植物園では、動植物を見学したり、グループごとに動物をスケッチしたりしました。みんなとても真剣に動物の様子を観察していました。また、ミニ鉄道やお弁当の時間は笑顔でいっぱい、一日楽しく活動することができていました。

2年生生活科見学

2年担任 荒井 景太

10月29日（火）に千葉市動物公園に行ってきました。午前中は、みんなで園内を見て回り、ヒツジと触れ合いました。午後は、グループごとに動物をスケッチしたり、動物クイズに答えたりする活動を行いました。周りの人に迷惑をかけずに、公共のルールを守って、園内を見て回るすることができました。

ひだまり教室

ひだまり教室 杉本 桃子

ひだまり教室は、「友達と仲良くしたい」「もっと楽しく学校に通いたい」という願いをもっている児童に対して、一人一人の目当てに応じた支援を行っています。人と円滑な関係を築くためのソーシャルスキルや、学習の仕方を主に1対1の個別指導で学習します。ご相談いただくことで、家庭、学校、専門機関で連携し望ましい支援を考えることができます。この支援のひとつが、特別支援教室「ひだまり」です。

秋のミニコンサート

音楽専科 新宅 香佳

10月4日（金）に音楽家の方々をお招きし、秋のミニコンサートを行いました。フルート、声楽、ピアノの音色にのせて日本の唱歌やミュージカル、クラシック音楽の名曲を演奏してもらいました。初めて聴いた曲もあったようです。これを機に、いろいろな音楽に親しんでほしいです。

